



Commémorer Luther et la Réforme

En 1517, le théologien Martin Luther publie 95 thèses contre les indulgences du pape, lançant un mouvement de réforme qui aboutira à l'émergence de nouvelles Eglises. Sa vision spirituelle et anthropologique, son attachement à la Bible et à la Grâce, sa liberté de ton et son respect de la conscience, marqueront les différentes branches du protestantisme (luthériens, réformés, baptistes, adventistes, frères, pentecôtistes...) désormais répandues à travers le monde entier. En France, cette figure est peu connue, mais les protestants sont perçus comme une minorité attentive à la diversité et au dialogue, ouverte à la modernité comme à la laïcité, force de propositions et d'engagements dans la société.

A l'occasion des 500 ans de la Réforme, les Eglises protestantes de la région grenobloise organisent diverses manifestations tout au long de l'année 2017, avec trois temps forts en mars, en octobre et en novembre. Portés par les Eglises locales de la Fédération protestante de France, avec l'appui ponctuel de plusieurs Eglises évangéliques, en partenariat avec le Diocèse catholique de Grenoble-Vienne et de plusieurs institutions locales, ces événements se veulent largement ouverts aux autres croyants et à tous publics. A travers célébrations et échanges, animations culturelles et festives, nous invitons à relire le passé pour mieux vivre le présent et construire l'avenir ; nous voulons promouvoir tout à la fois la rencontre avec autrui et la quête de sens personnelle ; nous espérons ainsi contribuer au bien commun en une époque qui a plus que jamais besoin de fraternité et d'espérance.

Pasteur Joël GEISER

Coordinateur du comité d'organisation

Président du Pôle grenoblois de la Fédération protestante

